



## Desmantelan dos laboratorios de drogas en Culiacán



Miembros de la Marina aseguran laboratorios en Culiacán.

La Secretaría de Marina (Semar), en conjunto con la Fiscalía General de la República (FGR), desmanteló reciente-

mente dos laboratorios clandestinos en Culiacán, Sinaloa, en un operativo realizado en las inmediaciones del poblado Los

Cedros. Con esta acción, se eleva a diez el número de laboratorios neutralizados durante el año 2025.

Los laboratorios, con dimensiones de 1,600 y 6,000 metros cuadrados, presuntamente utilizados para la elaboración de metanfetaminas, contenían una considerable cantidad de materiales y productos listos para la fabricación de drogas sintéticas.

Entre los decomisos se incluyen tres kilogramos de producto terminado, 100 litros de cocimiento, así como grandes cantidades de sustancias químicas peligrosas como fenil-2 propanona (P2P), cloruro de bencilo, acetona, alcohol etílico y ácido clorhídrico. También se hallaron materiales como gasolina, ácido tartárico, sosa cáustica, cianuro de sodio y ácido fenil acético.

El personal de la Marina y de la FGR, durante el operativo, también aseguró diversos equipos utilizados en la producción de drogas, como reactores de acero inoxidable, destiladores, motogeneradores, y centrifugadoras. A su vez, se neutralizaron los laboratorios y se destruyeron los productos y materiales, evitando su uso en la fabricación de sustancias ilícitas. ●  
(Diego Araiza)